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Зампред Банка России Владимир Чистюхин, комментируя возможность введения
обязательного страхования киберрисков, сказал, что регулятор еще не разобрался, что
такое киберриски и из чего они состоят.  
«Для меня в первую очередь вопрос не в том, чтобы придавать обязательность или
необязательность, а в том, чтобы в принципе начать страховать киберриски и понять,
как это реализуется в страховой деятельности», — пояснил Чистюхин в кулуарах
страхового форума в Москве.
Он отметил, что эта проблема характерна не только для России. «Страхование
киберрисков развивается, но сказать, что все компании бросились заниматься этим
видом страхования, было бы неправильно», — подчеркнул Чистюхин.
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